

Las pruebas anuales empiezan en febrero para las universidades



Gary. Ya sumó minutos en Quillota, pero hoy sería su debut como titular. / AGENCIAUNO

Copa Chile. La “U” y la UC, que vienen de perder, visitan con cierta urgencia al Morning y a La Calera, respectivamente.

Seleccionados. Ambas tuvieron varios jugadores en la “Roja”, mientras las novedades son Di Yorio y Medel.

Juan Ignacio Gardella Berra
 La segunda fecha de la fase de grupos de la Copa Chile 2025 estuvo llena de sorpresas mayúsculas. Los tres equipos denominados “grandes” perdieron a manos de clubes emblemáticos de la Primera B, por lo que las pruebas de suficiencia empiezan bastante temprano en esta temporada para Colo Colo, Univer-

sidad de Chile y Universidad Católica.

Las dos universidades juegan hoy por la tercera jornada de la ronda grupal del certamen copero, que luego entrará en un receso hasta fines de marzo, ya que este viernes comienza el Campeonato Nacional. Por ende, hay cierta urgencia por ganar para no quedar mal paradas en uno de los tres objetivos del año, considerando que también tendrán participación internacional, el “Chuncho” en la Libertadores y la UC en la Sudamericana.

La “U”, que cayó el domingo pasado por 1-0 con Magallanes en Nuñoa, pese a estar jugando con un hombre más al momento del único gol del partido, visitará esta noche a otro cuadro tradicional del fútbol chileno, Santiago Morning. Los “azules” tuvieron seis nominados para el amistoso de la Selección ante Panamá, tres de los cuales fueron titulares, Fabián Hor-

mazábal, Lucas Assadi (quien jugó todo el encuentro) y Nicolás Guerra, y uno que ingresó en el complemento, Marcelo Díaz, además de otros dos que estuvieron en el banco, Gabriel Castellón e Ignacio Tapia.

Todos ellos forman parte de la convocatoria de Gustavo Álvarez para el duelo contra el “Chaguito”, al igual que Matías Zaldívar, quien vuelve de una lesión, y que el recién llegado Lucas Di Yorio. No estarán otros dos que fueron citados por Ricardo Gareca, pero que tuvieron que bajarse por dolencias, Charles Aránguiz y Javier Altamirano.

Por el lado de la UC, fueron otros seis los llamados por el “Tigre” a la “Roja”, uno de los cuales fue estelar a tiempo completo, Daniel González. Dylan Escobar, Cristián Cuevas y Branco Ampuero entraron en el segundo lapso, mientras que Thomas Gillier y Alfred Canales no se movie-

COPA CHILE - FECHA 3

Jueves

Audax I. 3-1 U. Española
 20:00 - La Florida

Sábado

Everton 1-0 San Luis
 12:00 - Sausalito

Curicó U. 0-1 U. de Conce.
 18:00 - Joaquín Muñoz

Cobresal 0-2 Coquimbo U.
 18:00 - El Cobre

Rangers 1-0 Temuco
 18:00 - Fiscal de Linares

Nublense 2-2 Santa Cruz
 20:00 - Nelson Oyarzún

Ayer

La Serena 2-1 San Marcos
 18:00 - La Portada

Limache 1-2 S. Wanderers
 18:00 - Lucio Fariña

Recoleta 0-1 Magallanes
 18:00 - Municipal de Recoleta

O'Higgins 0-0 Huachipato
 18:30 - Municipal Jorge Silva

Iquique vs. Cobreloa
 20:30 - Tierra de Campeones

Hoy

S. Morning vs. U. de Chile
 19:00 - La Florida

U. La Calera vs. U. Católica
 20:30 - Nicolás Chahuán

Mañana

Copiapó vs. Antofagasta
 20:00 - Luis Valenzuela

Miércoles

Colo Colo vs. San Felipe
 20:00 - Monumental

Pospuesto

Palestino vs. Concepción
 Por definir

ron de la suplencia.

Más allá de los seleccionados, la novedad en los “cruzados” para la visita a Unión La Calera sería el debut desde el pitazo inicial de Gary Medel, quien sumó algunos minutos en la derrota del sábado anterior por 2-1 frente a San Luis en Quillota. “Va de menos a más, está entrenando normalmente con el equipo. Hay gran probabilidad de que arranque como titular, falta definir la posición en el campo”, avisó Tiago Nunes hace unos días.